

# なみ 25号

わたしがすき  
なかまがすき  
ふるさとがすき



## しおさい祭り

10月19日（日）、第7回しおさい祭りが開かれました。直前までお天気が心配されましたが、暑すぎず、寒すぎず、ちょうどいいお天気で、訪れたたくさんの人で運動場がにぎわいました。

まちづくり協議会長さんのごあいさつ、吉川キッズプラスのみなさんのファンファーレに続く吉川音頭、よさこい演舞で祭りがスタートしました。わんぱく相撲では土俵際での大逆転に、ラムネの早飲みでは各世代一位による真のチャンピオン決定戦に歓声が上がり、昔遊びコーナーでは、地域の方に教えていただきながら楽しく遊ぶ子どもの姿が見られました。カラオケ大会の新旧様々な曲の歌声が聞こえる中、各団体のお店で買ったおいしい食べ物に舌鼓を打ち、日が傾くころにお祭りはフィナーレに。じゃんけんピラミッド、吉川音頭、実行委員長さんのごあいさつで、楽しい秋の一日は幕を閉じました。

地域の皆さん方が力を合わせた手作りのお祭りに、子どもと地域に寄せるたくさんの方々の温かい思いを感じます。お祭りにかかわってくださったすべての皆様、楽しいひとときをありがとうございました。



## 健康まつり ~赤岡小学校のみなさんといっしょに~

10月23日（木）の午後、赤岡小学校の『健康まつり』に、3・4年生が参加させてもらいました。赤岡小学校全校児童が集まる体育館に入った3・4年生は、当然のことながら緊張した面持ち。歓迎の拍手をいただいた後、赤岡小学校の縦割り班に2人ずつ入れてもらいました。班で自己紹介を済ませ、いよいよ健康まつりスタート。閉眼片足立ち、棒つかみ、目の健康クイズなど7つのブースを回り、赤岡小学校の子どもたちと楽しく交流しながら、平衡感覚や反応スピードなどの体の様子や健康についての知識を、体験を通して学びました。子どもたちの感想の一部を紹介します。

「一番楽しかったのは、ちょうど結びでした。練習をしてがんばってやったら、両方ともできて、めちゃくちゃうれしかったです。また行きたいです。」

「棒つかみで、5cmでつかめてよかったです。せぼねチェックでは、自分のしせいが分かってよかったです。これからはしせいを直したいと思っています。」

